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Antrag der FWG-Fraktion vom 14.08.2020 betr. Homberg Arena für die Zukunft bewahren 
 
a) Erläuterung: 

Der Antrag der FWG-Fraktion wurde in der Stadtverordnetensitzung am 10. September 2020 
beraten. 
 
Der Beschluss lautete: 
Es wird beschlossen, den Antrag in den Haupt- und Finanzausschuss sowie den Ausschuss für 
Stadtmarketing und Kultur zu verweisen. 
 
Der derzeitige Sachstand ist: 
Der Ausschuss für Stadtmarketing und Kultur empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung, die 
Fläche der „Arena“ im Gewerbegebiet Süd aus den zu vermarktenden Flächen herauszunehmen. 
Sofern die Stadt ein besonders attraktives Angebot für die Fläche erhalte, könne hierrüber 
gesondert beraten und beschlossen werden. 
 
Der Haupt- und Finanzausschuss ergänzt diesen Beschluss um eine zeitliche Begrenzung von 
vorerst drei Jahren. 
 
Es wurde für die heutige Sitzung eine entsprechende Beschlussvorlage vorbereitet, über die unter 
Tagesordnungspunkt 5 beraten wird. 
 
Damit ist der Antrag abgearbeitet. 
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